

DIRECCIONES de las Sociedades Federadas

- Barcelona.
Tallers, 16, principal.
- S. Martín de Provensals. -Barcelona-.
San Juan de Malta, 12, 1.º 1.º
- S. Andrés de Palomar. -Barcelona-.
Casasnovas, 76.
- Matarró. Agrupación.
Salvador Casas. Calle Cuba, 18.
- Reus.
Juan Piñol. Singlas, 3.
- Sans. -Barcelona-.
Unión, 24, 1.º
- Tarragona.
Rambla S. Carlos, 11, 2.º
- Palafrugell.
Francisco Sagrera. Ancha, 22.
- Gracia. -Barcelona-.
Esmeralda, 4, 2.º 2.º
- Palamós.
Pedro Matavera. Molins, 26.
- Calella.
Joaquín Subirana. Iglesia, 93.
- Igualada.
Centro Republicano. Rambla Nueva, 41.
- Gerona.
Mercaders, 17. Carpinteros.
- Valls.
Baldrich, 13, 3.º
- Vich.
José Costa. Calle S. Francisco, 128.
- Vilafraanca del Panadé.
Pedro Claramunt. Plaza Jaime 1.º, 8.
- Badalona.
Calle de Mar, 110. Cooperativa.
- Vendrell.
Jaime Niu. Plaza Pl y Margall.
- Sarriá. -Barcelona-.
Emilio Cortes. S. Rafael, 2.
- Tarrrasa.
Unión del Arte de elaborar madera.
Topets, 110. Cooperativa.
- Santiago de Galicia.
S. de O. C. Rúa Nueva, 19, bajos.
- Sitjes.
Presidente Sdad. Obreros Carpinteros.
- Sabadell.
Sociedad Carpinteros. Estralla, 110.
- Cáceres.
José Criado. Cáceres, 42.
- Santiago de Galicia.
S. de Ebanistería. Rúa Nueva, 19, bajos.

RELACION de las Sociedades que han auxiliado materialmente a los compañeros huelguistas de Badalona y entidades que han enviado:

- ### Sociedades Federadas
- Sans, primer envío, 5 pesetas.
Vilafraanca, 10.
San Martín de Provensals, primer envío, 25.
Coruña, 30.
Reus, primer envío, 30.
Barcelona, 50.
Palamós, 6.
Sarragona, 25.
Tarragona, 25.
Sabadell, primer envío, 5.
Santiago de Galicia (Carpinteros), 75.
Santiago de Galicia (Ebanistas), 25.
San Martín de Provensals, segundo envío, 10.
Sabadell, segundo envío, 5.
Tarrasa, 20.
Reus, segundo envío, 14.
Cornellá (suscripción entre varios compañeros), 350 Sitjes, 25.

- ### Sociedades de Badalona
- Cordeleros, primera entrega, 30 pesetas.
Artes y Oficios, primera entrega, 10.
Barberos y peluqueros, 10.50.
Albañiles, primera entrega, 30.50.
Artes y Oficios, segunda entrega, 10.
Tres Clases de Vapor, primera entrega, 25.
Pintores, primera entrega, 25.
Vidrieros, 15.
Cordeleros, segunda entrega, 8.
Tres Clases de Vapor, segunda entrega, 25.
Artes y Oficios, tercera entrega, 10.
Pintores, segunda entrega, 35.50.
Albañiles, segunda entrega, 30.

SIEMPRE PA TRAS... NO

Sería el colmo del abandono el que nosotros mismos pudiéramos pensar que tuviéramos que ir siempre pa tras, y no tan solamente el colmo, sino que haría alcanzarnos el grado de idiotas al prestarnos a hacer el juego del proceso iniciado, propalado y practicado por nuestros explotadores, que como malas viboras están royendo con las orugas en la vieja madera.

Obreros hay que a todo se prestan después de una lucha continua de propaganda, cual propaganda les ha valido la verdadera voluntad e innegable confianza de sus compañeros, no se si será que por desengaños recibidos de sus compañeros ó por actos de justicia ó injusticia aplicados a sus personalidades, resulta que aquellos obreros ya no son lo que fueron algun tiempo, donde su cetera no les dejaba doblar ni prestar a ningún juego de nuestros explotadores, ¿es que estos excompañeros han cumplido su misión? Yo creo que no; ¿es acaso que se han vuelto traidores a la causa socialista? Lo creo menos, puesto que todos los explotados sufrimos las mismas causas y grados dentro la esfera del proletariado; así reduciendo criterio creo que pensarán que puesto que el instinto de conservación lo tenemos desde que nacemos y queremos mejorar su parte económica aun en perjuicio de sus compañeros, (que fueron), se prestan a hacer el juego de nuestros explotadores e intermediarios del capital, y con la desfachatez que caracteriza a estos holgazanes burgueses y egoístas patronos, van pregunando a gritos de sirena que la clase obrera va pa tras en lugar de ir pa delante.

Figúrense, compañeros, que en una localidad donde existe la constitución de una sociedad de resistencia, (de Carpinteros por ejemplo), y digo carpinteros, por serlo nosotros, se cumplen estrictamente los mandatos societarios, reglamento y demanda que algunos individuos han tenido a bien hacer a su sección, y la sección, sin pensar al momento lo que puede venir de tales concesiones, viene el crítico momento en que vienen algunos individuos a la Junta Directiva manifestadoles

que las concesiones otorgadas a algunos individuos son perjudiciales a la clase y por lo tanto se deben derogar tales concesiones ó de lo contrario la jornada de ocho horas sería un cuento, (es la jornada que nos da), aquí se troja; ya veis aquellos individuos favorecidos por tales concesiones, que son de trabajar más de nueve horas, como se repugnan en comisiones, en Congresos, en nuestro periódico La Cuña, pregunando por todas partes que lo que era ayer son hoy jimbicolas no de ellos le han triturado su buena a sus aludidos, no de cara a cara, sino en forma sutil, todo por las fatigas que alguno de estos nobles trabajadores han pasado en las evoluciones de la vida.

Estos compañeros que proceden en la forma indicada es igual que la conducta de los excompañeros Mas Maoreas, Martorell, Magriba, Ferré y Avila, de la localidad de Tarragona, que los mas célebres Mas Maoreas y en lugar de irse a Martorell; el primero dijo que él solo sería el mar, pero conate una vez mas que Mas Maoreas, en cuestión suscitada en la localidad de Tarragona, ha sido mártir de una institución religiosa y no de una institución societaria obrera; así consta en el libro de actas de aquella sección.

¿Es que aquellos excompañeros, (los solteros), Si así es, en buena hora nosotros, los consecuentes, los que en el ejército proletario estamos inluchar en todas las vicitudes que las evoluciones de la vida nos presenta, para aportar nuestro verdadero grano de arena convertido en una formidable roca para formar parte del cimiento que debe aguantar el edificio que debe cobijarse en ella las generaciones venideras en la Emancipación Universal del ejército proletario y combatiremos con todas nuestras energías a todos estos malditos que por un mendrugo de pan se prestan a ridiculizar a sus secciones y estropear una obra que cuesta tantas sacrificios y verdaderos mártires.

Compañeros, no seáis los traidores, compañaos a los ignorantes y buenos doctos de instrucción a los segundos, y así de esta manera iremos pa delante, pero pa trás, no.

Reus y Agosto 1907.

J. SORRELLAS ARTIGAS.

Un esquiro más

BALDOMERO REMOLINS CORS

Entre los carpinteros del lano de Barcelona pocos son los que no lo conocen; su vida societaria ha sido un continuo traqueteo de aquí y de allá; embajador como el que mas, con regular y fácil oratoria, era admirado por los que no lo conocían a fondo; regenerador del obrero a su modo, la mayoría de sus actos respondían a un fin particular. Los que bien le conocíamos escipábamos su intarisión en los actos societarios, pues hasta siempre la precaución de procurarse alguna representación, con recelo y repugnancia, no siendo extraño ver un día imitar la pronunciación de sus Congresos, como uno de nosotros en la Junta local de Reformas Sociales, como otro recibir a la Federación, sin pruebas, entidades que tuvieron que serla abandonadas para quitárselo de delante.

Repudiado de la Sociedad de Barcelona cuando existía la Nueva Unión, expulsado de la Sociedad de San Martín después de haber estado allí la creación, rompiéndose por sus intenciones la unión que existía desde largo tiempo entre albanos y carpinteros en dicha localidad, se acenaba cada vez más su antipatía por los que se interesan y con fe luchan y sostienen las organizaciones societarias.

Antes fue elegido secretario general de la Federación cuando le C. C. existía en Sabadell, y su gestión en la misma fue desastrosa; fue biao necesario un esfuerzo grandísimo para poder continuar organizada la Federación.

Desacreditado por todas partes por sus intenciones pacifistas y conveniencias propias en la Sociedad de San Andrés por un exceso de tolerancia de la misma, llevándose hasta hacer poco la representación de dicha Sociedad en los actos de propaganda y reuniones de delegados.

Hay se ha quitado definitivamente el antifaz; hoy se le puede enfrentar con los ojos abiertos, manifestando que solo merece a que no se ruboriza mintiendo; el

que hace propaganda societaria el día 4 de Agosto en la localidad de Badalona, y al día siguiente se marcha á trabajar 10 horas en la fábrica de Harinas «Marías» de San Martín de Provensals, operada por esta Sociedad después de una larga serie de luchas y trabajos, de sacrificios y persecuciones.

Y si está orondo y satisfecho de su obra, contemplando inpartido la maldición que sobre él arrojan los que escucharon sus cantinillas y hacían caso de sus palabras, nunca leales, nunca sinceras.

Y al atreverse á insertar estas cuatro mil hilvanadas líneas, lo ha hecho con la doble intención de mostrar ante la Federación la conducta de un hombre, y excitar á todas las Sociedades que no se dejen sorprender en su buena fe al algún día por necesidad ó conveniencia, quiera ingresar en alguna de ellas.

Se llama Baldomero Remolins Cort, tendido presente.

Joaquín NAVARRO.

San Martín de Provensals, Julio, 1907.



Himno al trabajo

To he escuchado el rumor del martillo que sobre el yunque sin cesar resuena, vibrando en las paredes de las fragas por el carbón y por el tiempo negras; he escuchado el canto de los cíclopes de la industria moderna; son sus cantos los cantos del que sufre, son ecos de dolores y de quejas; son lágrimas de rabia que se vierten sobre el hierro que rojo se dobla, y que mezcla las lágrimas... con la rabia sin fin de su impotencia...

Yo quisiera decir qué es el trabajo; yo quisiera cantar; yo quisiera en estrofas vibrantes como el bélico son de una trompeta, lanzar al aire la canción de gloria que el mundo escrito lleva en las espumas blancas de las olas, en los agudos picos de la sierra, en las nubes que flotan en el viento cuando el caer la tarde se sol las base, y en la nieve que cubre las montañas mientras el ciego sopla entre las breñas.

¿Pero no puede ser? Porque el trabajo no es ley natural; hoy el trabajo es solo explotación, es solo fuerza; es la cadena que el esclavo oprime cobardemente á su miento otra cadena, y le impide pensar que no está lejos el día en que terminen sus tristezas... Que yo cante al trabajo? ¡No es posible!

Yo cantaré al trabajo cuando sea algo que espere el mundo, como consuelo de su amarga pena; cuando aquel que trabaje no llora y no padezca ese mudo tormento que ahora sufre de ver la vida por su parte negra... ¡Trabajo bienhechor! Cuando en los pueblos la paz universal un hecho sea, cuando en abrazo fraternal se estreche lo que antes separaron las fronteras, y reinen para siempre Paz y Fraternidad sobre la tierra, tú imperarás. Los hombres la frente inclinarán á tu grandeza; ¡Trabaja es vivir! dirán los pueblos; ¡trabaja es vivir! se oirá en la tierra, y tú, alzando la frente de gotas de sudor y polvo rosa, contemplarás el mundo en un hecho y el mundo cubrirás con tu bandera.

José PUJOL MARTÍNEZ.



Bases que fueron aceptadas por los patronos carpinteros de esta ciudad y que pusieron término á la huelga que han sostenido durante cuatro semanas los obreros de este ramo:

ésta es la ciudad de Badalona, siendo las doce del día once de Agosto de mil novecientos siete, ante el señor Alcalde D. Martín Pujol, han comparecido los patronos carpinteros D. Ramón Buera, D. Miguel Antojo, D. Vicente Compte, D. Juan Salsas, D. Juan Puig y D. José Giralt, sin que represento á los demás que no asisten y que es tan establecidos en esta ciudad, y los oficiales carpinteros D. José Solé Ferré, D. Martín Serra y don Jaime Costa, en delegación de la Sociedad constituida por los expresados oficiales, al objeto de ver si es posible solucionar la huelga iniciada hace días.

Después de haber expuesto cada una de las partes lo que ha creído conveniente á sus intereses y de las reflexiones hechas por el Sr. Alcalde, los presentes han convenido, para solucionar dicha huelga, las siguientes bases:

Primera.—Quedará establecida en la localidad, tanto en los talleres como en obras, la jornada de ocho horas.

Segunda.—En las fábricas donde se ocupados obreros pertenecientes á la Sociedad de Trabajadores igualmente ocho horas, con la salvedad de que podrá trabajar en las mismas un operario semanal con la jornada establecida en la fábrica, y en los talleres que no tengan individuos de su familia á trabajar, podrán pactar, de común acuerdo con los obreros, la misma garantía establecida para las fábricas.

Tercera.—Las horas extraordinarias se abonaran desde las nueve horas en adelante con el ciento por ciento de aumento, quedando incluidos en esta condición los domingos.

Cuarta.—La Sociedad de obreros carpinteros se compromete á hacer todos los trabajos convenientes y posibles para que en las fábricas donde no haya obreros asociados se atengan á lo establecido en la base segunda.

Quinta.—Para dar fuerza moral á lo que previene la base cuarta, la Sociedad de obreros solicita el concurso de los Patronos del ramo y de la Junta local de Reformas Sociales.

Sexta.—La Sociedad se adhiere á la base última presentada por los Patronos, descando, igual que ellos, una perfecta armonía entre ambas partes, que es la síntesis de la misma.

Y en prueba de lo cual firman la presente acta, cuyas bases establecidas prometen cumplir fielmente cada una de las partes.

Fueron suscritas las anteriores bases por los patronos Ramón Buera, Miguel Antojo, Vicente Compte, Juan Puig, José Giralt, Juan Salsas, Sebastián Suñol, Maitio José, Magín Claramunt, José Soler, Juan Font, José Cuixart, José Moncedra, Francisco Tolar, José Salvadó, Jacinto Duño y Joaquín Compte.

Y por los oficiales carpinteros en representación de la Sociedad, José Solé Ferré, Martín Serra y Jaime Costa.



Días de prueba

No hay duda, que para el obrero barcelonés se aproximan días de prueba que determinen el rumbo y orientación que debe seguir tan pronto sea un hecho lo de la reforma de la capital catalana.

Días de prueba que deniciáramos no desperdiciar los que nos dedicamos al arte de construcción en general, y en particular los obreros carpinteros, llevar á cabo un acto de trascendencia que de fe de vida á las tan decedidas entidades de obreros carpinteros de Barcelona y su radio.

No hay duda, repito, que debemos los obreros, carpinteros ponernos en contacto, para estudiar y poner en inmediatamente á la practica lo que creemos oportuno, para que no nos sorprendan, como ha sucedido en otros casos, el que la burguesía, valiéndose de mil artimañas, siembre (mas de lo que ya lo está) la desorganización en nuestra corporación.

Ya comprendo que en nuestro periódico no es el sitio más apropiado para hacer estas manifestaciones, pero yo siempre procedí en esta forma: decir la verdad, aunque amargue.

Afortunadamente, recientemente se ha constituido en esta capital Solidaridad Obrera, que vela por los intereses de todos, pero para ello es indispensable que las colectividades cooperen con su eficacia al desarrollo de aquella, prestandole todo el apoyo indispensable que requiere tan importante colectividad.

Antes de terminar, he de llamar la atención de los compañeros de Sans, para advertirles sean mas audaces concurrentes al Centro, y sobre todo hagan todos cuanto les sea posible para que no se afere el orden del trabajo en los talleres, pues según tengo entendido, existe algún burgués que creyendose duermes procer, valiéndose de algunos inconscientes, hacer y deshacer á su antojo cuanto le viene en gana, y esto no debemos ni queremos consentirlo.

¿Habrá que ponerse otra vez en practica el tal mismo freno? Veremos.

CALVO.



ANIVERSARIO

Dentro un recinto, solitario y lúgubre, al cual le dan por nombre Cementerio, se ve andar sumido entre el misterio, un grupo de hombres, con un paso fúnebre, que silenciosos, tristes, las cubetas descubiertas, oprímido el corazón, por un recuerdo doloroso, van á ejecutar un acto, ¡el más heroico! entre aquellas paredes respetuosas y desiertas.

Llegan á una tumba humildísima y sencilla y se arrodillan de ella todos á la orilla; se adelanta uno y con mano muy temblorosa encaja encima de ella una corona.

Quédase instantes allí meditando, recapacitando las glorias del difunto; quítase del corazón un hondo peso depositando sobre de la tumba un beso.

Siguen los demás, atentos, silenciosos, el ejemplo del primero respetuosos; permanecen indecisos, envueltos con el manto de soledad y tristeza, que reina en aquel campo. Por fin, cual si un resorte los moviera sin proferer palabra alguna se van fuera; al llegar á la puerta, sus sollozos miden un último jaldón á las tumbas y se despiden.

Obreros son los que han venido á honrar con su recuerdo, á un ser muy apreciado, que fué por todos siempre respetado, y que por ellos se dejó sacrificar.

Fue víctima del horrible caciquismo, más duerna en paz, que desde ahora lucharán para vengarle, sin demora, los que siguen defendiendo el socialismo.

TERRAGONA.

José BOSCH.



De viaje

[Ay, el camino mas largo es el que conduce al corazón del hombre!]

Dejando á un lado retortas y alambiques, cables y

plias, orgullosos de su poder y de sus victorias, emprende el Progreso, al finalizar un siglo, un viaje de recreo por todo el mundo. Quiere admirar su obra. No ha estado durante diez años de su inmenso taller.

—¡Qué grande es mi obra!— exclama montado en la máquina de un ferrocarril, al atravesar un túnel.
—¡Qué grande es mi poder!— dice al pasar sobre un largo y ancho puente.

—Crúzate un campo, y se estremece la tierra bajo las ruedas del tren que están el aire y levantan y esparcen el aroma de las flores. A un lado y otro del camino los postes telegráficos se levantan como fogos gigantes.

—¡Qué grande es mi obra!— repite entusiasmado.
Un hombre sudoroso y fatigado sube penosamente la cuesta, cargado con un baulillo.
—¿A dónde vas?— le pregunta.

—Voy a ver si recibo el último suspiro de mi madre moribunda.
—¡Torpe!— grita el Progreso.—¿Para qué he apriestado el vapor en estas calderas? ¿No ves que yendo a pie te cansarás y llegarás tarde? ¿Para qué es el tren?

—Para que suban en él y lo aprovechen los que tienen que pagar el precio del viaje.
Silba la máquina, y en su momento, el hombre, fatigado, se queda atrás, muy atrás, hasta perderse de vista.

El Progreso sigue su camino sin detenerse a preguntar nada a los muchos que ve pasar.
Pero distingue de pronto a una multitud de hombres y mujeres que trabajan bajo los ardorosos rayos del sol en cien operaciones agrícolas, y sin poder contenerse grita indignado:

—¡Inútil!— Para eso he inventado soberbias máquinas que lo hagan todo por vosotros? ¿Por qué os tomáis tanto trabajo? ¿No sabéis que hay máquinas aradoras, trilladoras, agujadoras y esponsoradas?

La muchedumbre aquella no le entiende; pero con solo oír la palabra esmquinás se subleva y le apreda.
—¿Quiéres que nos muramos de hambre?— le dice.
—¡Máquina! ¡Máquina! ¡Para que nosotros no, hagamos falta!

El amo del campo, que le ha entendido, quiere darle una satisfacción.
—Todos los que ves,— murmura,— salen mas baratos que una máquina.

La locomotora vuelve a silbar, y el campo se queda atrás, muy atrás, hasta perderse de vista.

Llega al fin el Progreso a una ciudad. Está espléndidamente alumbrada con luz eléctrica. El Progreso ve a la pública exposición de toda su obra. Lucen los escaparates cuanto de notable se ha inventado.

El arte, la ciencia, la industria, y el comercio, en sus más perfectas manifestaciones, se muestran por todas partes. Ve allí el viajero, como el hombre, aprovechando sus enseñanzas, ha sabido darles mil diversas aplicaciones.

Pero en todas las calles ve hombres armados y vestidos de una manera especial.
—¿Que misión cumplís vosotros?— les pregunta.
—Guardamos el orden y garantimos la propiedad.

Si no estuviese nos aquí con nuestras armas y no hubiese cerca cuarteles donde un numeroso ejército vela día y noche por la paz, los que nada tienen se arrojarían sobre todo lo que ves y de todo se apoderarían. Aun estando aquí, las máquinas no pocas veces el hombre, aprovechando sus enseñanzas, ha sabido darles mil diversas aplicaciones.

—Pero, ¿no es todo de todos?
—No.
—¿Y tantos son los que nada tienen?
—La mayoría.

—¿De modo que mi obra no aprovecha sino a unos pocos?— exclama el Progreso con desesperación.
El guardia le deja para correr tras un desharrapado que huye de una fonda donde ha satisfecho su apetito sin tener con que pagar el gasto.

Y el Progreso huye también en dirección contraria, y convertido en ráfaga de viento, atraviesa de un golpe medio globo.

Crúzate naciones, estepas, desiertos, mares.
Ve aquí el patibulo, allí la horca, más allá dos ejércitos que se despedazan, vapores que se emboscan, fuerzas por el encandecidas puestas al servicio de la destrucción y de la muerte, mercados de esclavos, tribus salvajes, pueblos oprimidos.

—¡Avergonzados, tornas a un inmenso laboratorio y lleno de furor, despedizas cuanto hay en él.
La noche vuelve y el Progreso llora.
El vestigio del movimiento se enloquece, y se lo antoja que el mundo se queda atrás, muy atrás, hasta perderse de vista.

Desesperado, exclama:
—¡Ay, el camino más largo es el que conduce al corazón del hombre!

F. PI y ANSUGA.

GACETILLA

El compañero Gaadía, de San Martín de Provensals, nos ha remitido un trabajo, referente al caso Remolins. Con gusto lo insertamos, pero teniendo ya otros dispuestos que tratan del mismo asunto, consideramos no es prudente dar más importancia a este asunto de lo que realmente tiene.

Nos escriben de Lérida que hay un núcleo de compañeros dispuestos a levantar el entusiasmo societario en aquella localidad, reorganizándose la Sociedad disuelta hace un año.

Hacen bien dichos compañeros; no cejen en sus propósitos, pues la práctica nos ha demostrado que énicacamente obtiene mejoras y es respetado el obrero, donde está debidamente asociado y hay entusiasmo y consecuencia, pudiendo contar con nuestro apoyo en todo lo que tengan a bien necesitarlo.

Según noticias que hemos recibido, los compañeros de Cáceres están dispuestos a mejorar las condiciones de trabajo. Acusadamente trabajan en dicha localidad diez horas, y nada más justo y natural que rebajar hasta nueve horas la jornada ordinaria.

Tan pronto tengamos noticias concretas, y podremos al corriente de las mismas a las Sociedades Federadas.

Movimiento regional

S. Martín de Provensals

A la Comisión Central:
Compañeros, Salud:
La Junta de esta Sociedad ha quedado constituida en la forma siguiente:

Presidente, José Ascón.—Vice presidente, Lutz Llorente.—Secretarios, Juan Enseñat, José Parés y Jaime Torres.—Delegados, José Viscarres, Juan Fualtha.—Tesorero, Vicente Pina.—Contador, Libertad Guardiola.—Vocales, José Ruá, Juan Coca.—Comisión Invalidez, Francisco Escarera y Francisco Rossa.
El movimiento de Altas y Bajas es como sigue:

Altas
Ramón Ausensi de aprendiz. Ambrósio Durán de aprendiz.
Francisco Costa, Pedro Tintoré y Jorge Guadivar Fermín.

Bajas
Pablo Latre por invalido y Juan Soris por esquirol.
El Secretario del exterior,
JAIME TORRES.

Barcelona

A la C. C.
Compañeros, Salud:
En la reunión general celebrada el día 14 de Julio quedó nombrada la nueva Junta, quedando elegidos por mayoría de votos los compañeros siguientes:

Presidente, José Amorós.—Vice presidente, Francisco Alaña.—Secretario, Francisco Monguó.—Vice Secretario, Pablo Ollé.—Tesorero, Pedro Sanpol.—Contador, Pedro Pujol.—Vocales, Sebastian Tifenes, Pedro Genard, José Ramon, Jesús Berga, Juan Casco.

Sin más nos despedimos de vosotros al viva R. S.

Por la Junta
El Secretario
FRANCISCO MONGUÓ.

Cáceres

En Junta general de día de Julio último fueron elegidos para la Junta Directiva de esta sociedad los compañeros siguientes:

Vice presidente, Francisco Santillana.—Secretario primero, José Izado.—Secretario segundo, Arvelino Sobrano.—Comis. Jer. Eugenio Ollero.—Vocal cuarto, Juan Valiente.

El Secretario,
José CIBALO.

S. Andrés de Palomar

A la C. C.
Compañeros, Salud.

La Junta directiva de S. Andrés de Palomar posee un conocimiento el movimiento de esta.

Miguel Riera Ribet, Altas
Baldomero Remolins, por pasar a esquirol.
S. y R. S.
El Presidente,
ANTONIO ROSARIO.
El Secretario
MIGUEL GAMBÓ.

Vilafranca del Panadés

A la C. C.
Compañeros, Salud:
La presente sirve para comunicarnos al nuevo nombramiento de Junta, que es el siguiente:
Presidente, José Moragas.—Vice presidente, Pedro Más.—Tesorero segundo, Pedro Claramunt.—Vocal segundo, Jaime Via.

El Secretario,
PEDRO CLARAMUNT.

Reus

A la C. C.
Compañeros, Salud:
En reunión general ordinaria celebrada el 3 de Julio quedó nombrada la nueva Junta en la forma siguiente:

Presidente, José Durán.—Vice presidente, Jorge Girón.—Secretario, Juan Piñol.—Vice secretario, José Blau.—Tesorero, José Ramón.—Vocales, Ramón Domingo, Victoriano Montserrat, Salvador Baldrich y Joan Borrás.

Sin más por hoy, os deseamos S. y F.
El Secretario,
JOAN PIÑOL.

Igualada

A la C. C.
Compañeros, Salud:
En reunión general ordinaria quedó reformada la Junta en la forma siguiente:

Presidente, Juan Argelich.—Secretario, José Vilamasa.—Vice-presidente, Ramón Claramunt.—Vocal, Magin Coronas.
Salud y Federación.

El Secretario,
JOSÉ VILAMASA.

Secerion administrativa

Prorrato Federativo de los meses de Junio y Julio

JUNIO	Ptas.
Por un delegado de Reus a Tarragona	3'90
" " " " " " " " " " " "	6'00
" " " " " " " " " " " "	10'10
Por los delegados de la C. C.	28'55
Correspondencia enviada y recibida	3'90
Alquiler del local y alumbrado	3'90
Tirada de La Cuña	65'00
Envío de paquetes	5'10
JULIO	
Correspondencia enviada y recibida	7'65
Alquiler del local y alumbrado	3'90
Total 137'20	

Como los gastos ascienden a 137'20 pts. y el número de federados es el de 1.200, este prorrato debe contarse a razón de 0'114 pts. por federado, quedando un sobrante de 13'70 pts.

Comprobación

Población	Federados	Ptas.	Población	Federados	Ptas.
Barcelona	300	3'40	Valls	54	5'40
S. Martín	167	6'70	Vich	40	4'00
S. Andrés	54	5'40	Vilafranca	35	3'50
Misó	9	3'90	Badalona	51	5'10
Reus	73	7'30	Vendrell	6	0'60
Sant	65	6'50	Sarriá	9	0'90
Tarragona	68	6'80	Tarrega	13	1'30
Taradell	8	0'80	Coruña	200	20'00
Graça	36	3'60	Cerpinterros Sanj.		
Palomós	4	0'40	Urgo	110	11'00
Cañells	13	1'30	Sitges	13	1'30
Igualada	14	1'40	Sabadell	60	6'00
Girona	16	1'60	Cáceres	30	3'00
			Santiago B.	60	6'00

Badalona 31 Julio 1907.
El Secretario,
J. SOLÉ FERRÉ.